

Editorial

El régimen impone la reelección de Rosario Piedra Ibarra

Rosario Piedra Ibarra consiguió los votos necesarios para mantenerse al frente de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) por un segundo periodo.

Morena y aliados acordaron dar su apoyo a la candidata peor evaluada de todo el proceso, pero que ha replicado el discurso del Gobierno Federal sin emprender una defensa a los derechos humanos ante fenómenos como la militarización. Piedra Ibarra presentó una carta falsa para apoyar su postulación, pero ni ella ni la CNDH asumieron responsabilidad por este hecho.

Las críticas al desempeño de Piedra y el papel que ha jugado la CNDH fueron 'bateados' por Morena como 'ataques de la derecha'.

Este acto fue repudiado por organizaciones de la sociedad civil que habían alertado sobre la gestión deplorable de la hija de la fundadora de Eureka, Rosario Ibarra de Piedra.

El Centro de Derechos Humanos Agustín Pro Juárez (Centro Prodh), que realizó un estudio pormenorizado de la deficiente gestión de Piedra Ibarra, sobre todo por su silencio ante graves violaciones a derechos humanos cometidas por las Fuerzas Armadas, lamentó que en el proceso "se ignoraron los estándares internacionales sobre no reelección de ombudsperson". Para la organización, que desde su fundación hace más de 30 años ha representado a víctimas de violaciones graves de derechos humanos entre ellas a los padres y madres de los 43 estudiantes de Ayotzinapa desaparecidos en 2014, la reelección de Piedra Ibarra es "un mal mensaje sobre el lugar de los derechos humanos y la rendición de cuentas en el sexenio que inicia".

El Centro de Derechos Humanos reiteró: La votación de la mayoría en el Senado, compuesta por Morena, PVEM y PT, "les quita el velo y muestra lo que son: Autoritarios, militaristas, corruptos, opacos y contrarios a los derechos humanos".

Futureando...



INVERSIONISTA SONORA

Lic. Juan Manuel Mancilla Leal
Presidente del Consejo
de Administración

Luz Mercedes Moreno Lara
Directora General

María Delia López López
Gerente Administrativo

Reporteros
Amalia Beltrán

Diseño Editorial
Diana Isela Romero Gómez

Caricaturista
Iván López

Colaboradores
Jesús Alberto Rubio
José Rentería Torres

Héctor Villalba
Luis A. Galaz
Marco A. Paz
Abel Monjaraz
Octavio Galaz
Aurora Retes

Guillermo Moreno Ríos
Azálea Lizárraga
Olga Armida Grijalva
Germán Palafox Moyers
Alejandro F. Miranda

www.inversionistasonora.com

Semanario para
"EL INVERSIONISTA"
edición Sonora, Boulevard
Rodríguez #20, colonia Centro,
Hermosillo, Sonora, México.
Teléfonos 212•16•49
y 212• 16• 94

Los artículos de nuestros
colaboradores no reflejan
necesariamente el criterio
editorial de la empresa.